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Бог дал нам дни жизни, чтобы работать 

над собой, стать лучше, быть готовыми 

к вечности. Те, кто посвятил свои годы 

Богу, приобретают вечность. Те, кто 

этого не сделал, теряют ее. Мы 

благодарны Богу, что можем быть с 

Ним. Еккл.12:13 говорит: «Выслушаем 

сущность всего: бойся Бога и заповеди 

Его соблюдай, потому что в этом все для человека».  

В 1Кор.1:9 читаем: «Верен Бог, Которым вы призваны в общение Сына Его Иисуса 

Христа, Господа нашего».  

4 мысли этого места Писания: 

1. Бог верен. Сегодня на земле очень мало верности, она исчезла из семьи, люди теряют 

дружбу, не могут положиться друг на друга, нет доверия. Мы живем в очень 

нестабильный век, все подводит. Людей обманывают. Но мы знаем, что Бог остается 

верным. Это то основание, на которое можно положиться. Эта верность – к людям завета. 

2Тим.2:13 «если мы неверны, Он пребывает верен, ибо Себя отречься не может». Это 

Его сущность. 

Может быть, у вас уже дрожат колени, руки опустились и нет сил идти дальше, оборвана 

ваша песня на полдороги в вашей жизни. Но Бог продолжает оставаться верен тем, кто 

верит в Него, следует за Ним.  

Бог был верен Аврааму, когда ему было 75 лет, Он пообещал ему сына. Сарра была на 10 

лет моложе. Они были уже в возрасте. Авраам поверил Богу. Сарра обрела способность 

принять семя, не по возрасту родила, потому что верила, что верен Обещавший. Кто 

надеется на Господа, не будет обманут и не постыдится. Мы служим Богу верному. 

Мы должны исповедовать свою веру неуклонно, потому что верен Обещавший. Он 

приведет в совершенство нашу жизнь и сделает ее плодовитой, результативной, если мы 

продолжим верить. Продолжай провозглашать и исповедовать, продолжай верить, потому 

что Бог верен Своему народу. 

2. Мы призваны Самим Богом. Призвать – это властно приказать явиться пред Ним, 

предстать пред Ним. Рим.8:28 «Притом знаем, что любящим Бога, призванным по [Его] 

изволению, все содействует ко благу». Рим.8:31б «Если Бог за нас, кто против нас?». Мы 

призваны не по случайности, это намеренное действие Бога относительно нас. Рим.8:32 

«Тот, Который Сына Своего не пощадил, но предал Его за всех нас, как с Ним не дарует 

нам и всего?». Из любви к нам Бог отдал Своего Сына на распятие. Это самое дорогое, что 

Он имел. У Бога есть все возможности благословить нас всем, в чем мы нуждаемся. 

Рим.8:33-39 «то будет обвинять избранных Божиих? Бог оправдывает [их]. Кто 

осуждает? Христос Иисус умер, но и воскрес: Он и одесную Бога, Он и ходатайствует 

за нас. Кто отлучит нас от любви Божией: скорбь, или теснота, или гонение, или голод, 

или нагота, или опасность, или меч? как написано: за Тебя умерщвляют нас всякий день, 

считают нас за овец, [обреченных] на заклание. Но все сие преодолеваем силою 

Возлюбившего нас. Ибо я уверен, что ни смерть, ни жизнь, ни Ангелы, ни Начала, ни 



Силы, ни настоящее, ни будущее, ни высота, ни глубина, ни другая какая тварь не может 

отлучить нас от любви Божией во Христе Иисусе, Господе нашем». 

Призвание – это также и гарантированное оправдание Богом. Иисус воскрес и 

ходатайствует за нас, никто не может осудить нас. Никто не может отлучить нас от любви 

Божьей. Помните, что вы призваны, никогда не сомневайтесь в этом. Продолжайте верить 

Ему, Он заплатил за вас великую цену. Никто не сможет отлучить нас от Его любви.  

3. Мы призваны в общение Его Сына Иисуса Христа. Наше спасение – это возвращение 

правильных отношений с Богом и людьми. Наша жизнь – это взаимоотношения. Если 

человек не живет для Бога – это невозможно назвать настоящей жизнью. Общение – это 

быть всегда рядом. Общение – это забота, сотрудничество. Мы имеем это общение с 

Иисусом Христом, мы призваны к этому.  

Иисус Христос – это путь, а мы – идущие. Иисус есть Глава, а мы Его тело. Он Жених, а 

мы Его Невеста. Мы овцы, а Он наш Пастырь, Мы ветви, а Он – Лоза. Все эти прообразы 

говорят о единении спасенного человека с Иисусом Христом.  

Мы не одни, мы с Ним, Он всегда рядом. Вспомним ситуацию, когда Иисус плыл с 

учениками по морю, их застигла в пути великая буря. Ученики начали волноваться, даже 

упрекнули Христа - Ему нет нужды, что они тонут. Но они никак не могли понять, что 

лодка, в которой Иисус, непотопляема. Со Христом мы никогда не утонем. Если Он 

рядом, мы пройдем, как бы тяжело ни было. Если Он рядом, мы обязательно 

переправимся на другую сторону. Надо это помнить. Он рядом, даже когда слабеют силы, 

когда мы подвергаемся дьявольским атакам. Он верен.  

Если мы не оставили свою греховность или самоправедность, мы не сможем быть с Ним в 

общении. В общении с Богом можно быть только когда мы надеемся на благодать и 

милость Его по вере в Иисуса. Не своими силами или заслугами, но Его милостью. 

Еф.2:8-9 «Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, Божий дар: не от дел, 

чтобы никто не хвалился». Оставьте греховность, но и не будьте законниками, 

надеющимися на себя. Полностью доверьтесь Божьей благодати, тогда придет полное, 

совершенное и прекрасное общение с Иисусом Христом. 

4. Иисус наш Господь. Мы должны помнить об этом. Мы помним, что Он наш Друг, 

Целитель, Даятель всех благ, это верно, но Он также и Господь. Он есть огнь поядающий, 

небеса небес блистают Его славою, перед Ним трепетать надо, Его бояться надо, ходить 

свято пред Ним, Он Господь. Когда люди не проповедуют полное Евангелие, они сводят 

величие Бога к некоей палочке-выручалочке, которая помогает получить необходимое. Но 

мы служим Ему. Мы Его рабы. Нужно выполнить Его волю и предназначение от Него, 

потому что Он Господь. Мы должны будем дать отчет Ему, как мы употребили свои 

таланты, время, юность, молодость, зрелость, наши работы и должности. Он Хозяин и 

Господин нашей жизни. Если Бог что-то дал, оно должно быть употреблено, умножено и 

возвеличено, иначе оно теряется. Мы помним хорошо известную притчу о талантах, 

одному было дано пять талантов, другому три, а кто-то получил один. Получившие пять и 

три таланта приумножили полученное, хозяин счел их верными рабами и пригласил войти 

в радость свою. А того, кто просто сохранил данный ему талант, господин назвал 

негодным и лукавым рабом.  

Будем же помнить, что мы предстанем пред Господа и будем давать отчет за то, что было 

нам доверено и как мы этим распорядились. Будем с радостью взирать в будущее, потому 

что весело смотрят в будущее все те, кто надеется на Господа Иисуса Христа!  


